



ESTRUCTURA DE COSTES

¿CUÁLES SON LOS COSTES MÁS IMPORTANTES DE NUESTRO PROYECTO?

Los primeros gastos estarían relacionados con el desarrollo y mantenimiento tecnológico, que incluye crear la app, mantener servidores y hacer actualizaciones; segundo, el personal, necesario para coordinar voluntarios, atender usuarios y gestionar incidencias; y tercero, la seguridad y aspectos legales, como la verificación de voluntarios, protección de datos y seguros, que son esenciales para generar confianza y evitar riesgos.

